

C'est avec une immense tristesse que nous annonçons le décès de

Monsieur Charles-André TSCHALÄR

survenu le samedi 16 juillet 2022, dans sa 86e année.

Sont dans la peine :

Sa compagne, **Marlyse Bridy**, à Echandens ;

Ses filles :

Isabelle et Marco **Bruhin-Tschalär**, leurs enfants :

Mathilde, Giacomo, Nicolas, Gaia, Louis, à Uitikon (ZH) ;

Véronique et Louis **Furiga-Tschalär**, leurs enfants :

Laura, Céline, Maxime, à Echandens ;

Les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie aura lieu à l'église d'Echandens, le jeudi 21 juillet à 14 heures.

Honneurs à l'issue de la cérémonie suivis de l'inhumation au cimetière.

Charly repose à la Chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8, 1110 Morges.

Domicile de la famille : Marlyse Bridy, ch. de Dandolens 8, 1026 **Echandens**.

Un chaleureux merci à toutes les équipes médicales de l'EHC de Morges.

*Les arbres sont d'étranges compagnons,
on choisit une Forêt pour s'y voir seul.*

*Fort et courageux dans l'adversité,
ton souvenir restera à jamais gravé dans nos cœurs.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.